



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la **FGF** Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

Inacceptable!

Une violente agression s'est encore produite ce samedi 27 février après midi au sein du quartier, des mineurs. C'est la deuxième en 2 jours...

Tout commence au retour promenade lorsque que notre collègue demande à ce jeune de repasser sous le portique de détection métallique qu'il vient de déclencher.

Déterminé à montrer son mécontentement, il va projeter notre collègue au mur, lui asséner une dizaine de coups-de-poing et comme ci cela n'était pas suffisant, il l'étranglera.

L'intervention de son collègue qui demandera des renforts mettra fin à cette attaque.

Triste bilan, fracture de la main gauche, nombreuses ecchymoses ainsi que des traces d'étranglement pour l'un et une entorse du poignet droit pour l'autre.

Ce qui est le plus scandaleux, c'est la manière dont l'officier de permanence direction va gérer les choses. Prévenu par le gradé, il ne jugera pas utile de se déplacer à l'établissement alors que cela fait partie de ses obligations. Notre collègue, méritait-il autant de mépris de la part de celui-ci ?

Cet incident aurait pu largement être évité si le service des agents ne s'obstinerait pas à découvrir des postes qu'il considère inutile....

Depuis quelque temps, la priorité du service des agents est de faire baisser les heures de ceux-ci en compromettant inévitablement la sécurité du personnel, ce qui est totalement INACCEPTABLE.

Nous demandons à la direction d'intervenir afin que tout cela cesse. Il n'est plus possible de faire des économies en mettant la vie des agents en péril. Le manque de considération envers les surveillants n'est plus acceptable.

Nous souhaitons un prompt rétablissement à nos collègues que nous soutiendrons dans toutes les démarches nécessaires.